



先祖供養について

先月号で祖靈大祭について書かせて頂き、その中で
も先祖供養の大切さを述べましたが、今回はもう少し
具体的例をあげてお話をします。
みたいと思います。

私たちがお祀りさせて頂いている御守護神は、言うまでもなく大国主大神様であります。御神徳は数多くあります。御神徳は意外と知られますが、（幽世）を司られている神様であるという『現実』があります。

人間は、肉体的なその死をもつてすべてが終わるわけではありません。分靈としての靈魂は、死後五十日は地上にとどまりますが、以後、生きざまによつて行く場所が違います。そして最後には、生き残つた子孫の御供養によつて神の列へ行く事ができるのです。

つまり、御供養が充分であれば神の列へ入る事ができ（成仏でき）そこから祖靈として私たち子孫を二代守護して下さいます。

靈示によれば「幽世は顯世の鏡。顯世のことは幽世のこと。人間死んで樂になれるとと思うと大間違い。たゞ自分で業を果たし徳を積むことができなくなるだけ」とのことなのです。

他の新興宗教などでは、靈の存在を利用して「あなたの家で病人が絶えないのは先祖がたたつているからです」と言つたりして法外なお金を請求して入信させたりする悪質なところがあるようですが、考えてみるとまでもなく、そんなおかしな話はありません。

なぜなら、神は私たちの心の親ですし、先祖は肉体の親なのですから…。常識的に考えてみて下さい。もし、病気や何かのトラブルで悩んでいる子孫がいたとしたら、一日も早く良くなつてほしい、一刻も早くそうした悩みから脱してほしいと願うのが親心であつたたるというのは、全く筋が違うというのがおわかりになれると思います。

るようですが、考えてみると
までもなく、そんなおかし
な話はありません。

させられてしまうのです。

を送ることもやめるようになります。これが、因縁切りなのです。

念を持つてゐる靈というの
は、幽世の大神である大国
主大神のおぼしめしを受け
られず、靈界の低いところ
で、いわば『待機』の状態
におかれてしまつてゐるか
らです。そして、その間中
現世に執念や妄念の靈波を
送り続けているのです。こ
れが靈のサインとなるわけ
です。

先祖供養とは有名な神主や住職にお祓いしてもらつたり、お絏をあげてもらつたりして済む問題ではありません。もちろん節目節目には、それも必要でしょう。しかし、日々の御供養は残された子孫が真心でさせて頂くのが本来の姿なのです。この事は、自分に置きかえて考えてみれば、す

先程も述べましたが、肉体を失つて靈となつてしまふと、自力で業を果たし徳を積むことができません。ですから私たちが、靈

ぐにわかると思います。
大神様に感謝、そして御
先祖様に感謝、これが信仰
の基本なのですから…。

『さわり』というものの、
決して『たたつて』いるわ
けではありません。あくま
にかわつて業を果たさせて
頂く、これが御供養という
ことになります。